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平
へい

成
せい

29年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

４回
かい

進
すす

めよう川崎
かわさき

まちづくり部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

11月
がつ

7日
にち

（火
か

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 10名
めい

   新井
あ ら い

一成
かずなり

、岩瀬
い わ せ

絹代
き ぬ よ

、木村
き む ら

一三
いちぞう

、浦野
う ら の

一吉
かずよし

、塚原
つかはら

晴美
は る み

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、 

   堂本典子
どうもとのりこ

、中村紀美子
な か む ら き み こ

、埜瀬
の せ

晴美
は る み

、 澤
よしざわ

義子
よ し こ

 欠席
けっせき

 ０名
めい

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
い い ん

の出欠
しゅっけつ

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
か い じ

、会議
か い ぎ

の記録
き ろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
は い ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：浦野
うら の

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
し ん ぎ か だ い

の解決策
かいけつさく

・手法
しゅほう

の検討
けんとう

について（資料
しりょう

１） 

＜審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域防災力
ちいきぼうさいりょく

の向上
こうじょう

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
し ん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

１について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 審議課題
し ん ぎ か だ い

１の補足資料
ほそくしりょう

に沿
そ

って進
すす

めていきたいと思
おも

います。ま

ず、「地域防災
ちいきぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」の内容
ないよう

についてはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 「地域防災
ちいきぼうさい

マップ
ま っ ぷ

づくりのすすめ」（案
あん

）について補足説明
ほそくせつめい

。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 我々
われわれ

の意見
い け ん

が網羅
も う ら

された改訂版
かいていばん

ができたと思
おも

いますが、お気
き

づき

の点
てん

がありましたらご意見
い け ん

ください。

新井
あ ら い

（一
かず

）委員
い い ん

 既製
き せ い

の地図
ち ず

は 1/2,500 となっていますが、手引
て び

きに掲載
けいさい

され

ている 1/2,000 の地図
ち ず

と違
ちが

いがありますか。

事務局
じむきょく

 それほど違
ちが

いはありません。

新井
あ ら い

（一
かず

）委員
い い ん

 情報
じょうほう

プラザ
ぷ ら ざ

で購入
こうにゅう

できるということですが、希望
き ぼ う

の場所
ば し ょ

を

購入
こうにゅう

できますか。

事務局
じむきょく

 できます。ただ、町内会
ちょうないかい

によっては１枚
まい

の地図
ち ず

に入
はい

っておらず、複
ふく

数
すう

枚
まい

にまたがる場合
ば あ い

もあると思
おも

います。

新井
あ ら い

（一
かず

）委員
い い ん

 手引
て び

きの普及
ふきゅう

として、町内会
ちょうないかい

から１~２名
めい

呼
よ

んで研修会
けんしゅうかい

を

してはどうでしょうか。

事務局
じむきょく

 提案
ていあん

していただければ、次年度以降
じ ね ん ど い こ う

、いろいろな場面
ば め ん

で説明
せつめい

する機会
き か い

がもてると思
おも

います。11月
がつ

26日
にち

に区
く

の総合防災訓練
そうごうぼうさいくんれん

の時
とき

に防災手帳
ぼうさいてちょう

の配布
は い ふ

を

予定
よ て い

していますが、そのような形
かたち

で実践的
じっせんてき

に広
ひろ

めていきたいと思
おも

います。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 ３ページ目
ぺ ー じ め

の「計画
けいかく

しましょう」の３番目
ば ん め

に「消防署
しょうぼうしょ

・消防団
しょうぼうだん

、

小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

、警察
けいさつ

等
など

の関係団体
かんけいだんたい

に依頼
い ら い

」とありますが、ここが難
むずか

しいと思
おも

います。 

 例
たと

えば、大師駅前
だいしえきまえ

の一地区
い ち ち く

だけで実施
じ っ し

し、それを町内会
ちょうないかい

に広
ひろ

げていくことを

考
かんが

えています。小
ちい

さくやることも考
かんが

えられるのではないでしょうか。 

事務局
じむきょく

 １ページ目
ぺ ー じ め

の「地域防災
ちいきぼうさい

マップ
ま っ ぷ

作成
さくせい

の流
なが

れ」では、警察
けいさつ

署
しょ

や消防署
しょうぼうしょ

へ

の呼
よ

びかけを行
おこな

わない方法
ほうほう

も記載
き さ い

しています。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 まず、やるという気持
き も

ちが大事
だ い じ

だと思
おも

います。そのためには、

自主防災組織
じしゅぼうさいそしき

の会議
か い ぎ

や町連
ちょうれん

の会合
かいごう

などで「手引
て び

きができたので、ぜひ活用
かつよう

し

てチャレンジ
ち ゃ れ ん じ

して下
くだ

さい」ということを広報
こうほう

したらいいのではないでしょう

か。
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 まず、皆
みな

さんから町 会 長
ちょうかいちょう

さんにお渡
わた

しいただき、進
すす

めてはどうでしょう

か。

戸村
と む ら

委員
い い ん

 ３ページ
ぺ ー じ

の「計画
けいかく

しましょう」の「３」は、小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

等
など

への

参加
さ ん か

の呼
よ

びかけと、消防署
しょうぼうしょ

等
など

に協 力
きょうりょく

を依頼
い ら い

することを分
わ

けてはどうでしょ

うか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 公共的
こうきょうてき

なところに集
あつ

まってもらうのは無理
む り

がありますし、前回
ぜんかい

、

池上新町
いけがみしんちょう

で実施
じ っ し

したときも学校関係
がっこうかんけい

は出
で

てきませんでした。出来上
で き あ

がったも

のを学校
がっこう

に配
くば

るのはいいと思
おも

いますが、学校
がっこう

に参加
さ ん か

してもらうのは無理
む り

があ

ると思
おも

います。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 前
まえ

に実施
じ っ し

した時
とき

は、子
こ

どもたちに参加
さ ん か

してほしいということで、

カリキュラム
か り き ゅ ら む

の一環
いっかん

としてやることを予定
よ て い

していました。結果的
けっかてき

には参加
さ ん か

は

多
おお

くありませんでしたが。小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

や老人会
ろうじんかい

にチラシ
ち ら し

を配
くば

る意味
い み

はある

と思
おも

います。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 参加
さ ん か

を呼
よ

びかけるチラシ
ち ら し

を作成
さくせい

し、小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

や老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

に呼
よ

びかけることと、消防署
しょうぼうしょ

等
など

に連絡
れんらく

することの２つに分
わ

けてはどうでしょう

か。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 地域
ち い き

の特性
とくせい

に応
おう

じて、呼
よ

びかける候補
こ う ほ

を書
か

いておけばいいのではな

いでしょうか。

中村
なかむら

委員
い い ん

 「参加
さ ん か

を呼
よ

び掛
か

けるチラシ
ち ら し

を作成
さくせい

し、地域
ち い き

の児童
じ ど う

や老人会
ろうじんかい

等
など

に参加
さ ん か

を呼
よ

び掛
か

ける」というような文面
ぶんめん

にしてはどうでしょうか。

戸村
と む ら

委員
い い ん

 前回
ぜんかい

は場所
ば し ょ

がなかったので、学校
がっこう

を借
か

りるために「小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

」

を依頼
い ら い

先
さき

に入
い

れました。

中村
なかむら

委員
い い ん

 チラシ
ち ら し

も大事
だ い じ

だと思
おも

います。４は関係団体
かんけいだんたい

にお願
ねが

いするという形
かたち

に

すればいいと思
おも

います。
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浦野部会長
うらのぶかいちょう

 それでは修正
しゅうせい

していただいて、次回
じ か い

、また検討
けんとう

したいと思
おも

いま

す。 

木村
き む ら

委員
い い ん

 ３月
がつ

までに手引
て び

きを完成
かんせい

させるということでしょうか。 

事務局
じむきょく

 そのように考
かんが

えています。呼
よ

びかけについては、区役所
くやくしょ

が継承
けいしょう

して

いきたいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 既
すで

に一町会
いちちょうかい

でやっているので、他
ほか

のところは作
つく

りやすくなってい

ると思
おも

います。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 ３月
がつ

までに自分
じ ぶ ん

たちの町内会
ちょうないかい

でやれればいいと思
おも

います。１つの班
はん

だけでもいいと思
おも

います。 

埜瀬
の せ

委員
い い ん

 町会
ちょうかい

で話
はな

しましたが、やるという声
こえ

は出
で

てきませんでした。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 自助
じ じ ょ

の啓発
けいはつ

チラシ
ち ら し

についてはどうでしょうか。 

事務局
じむきょく

 前回
ぜんかい

、「あらためて作成
さくせい

する必要
ひつよう

はないのではないか」という意見
い け ん

も

ありました。既存
き そ ん

の資料
しりょう

を活用
かつよう

するということでいかがでしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

では既存
き そ ん

の資料
しりょう

を活用
かつよう

し、広報
こうほう

するということでいかが

でしょうか。

中村
なかむら

委員
い い ん

 東京ガス
とうきょうがす

のローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

は、12ヶ月分
かげつぶん

を貯
た

めて、1ヶ月
か げ つ

毎
ごと

に入
い

れ替
か

えをするということでした。アルファ米
あ る ふ ぁ ま い

ではなく、缶詰
かんづめ

や瓶詰
びんづめ

を使
つか

って

いくということでした。備蓄品
びちくひん

を使
つか

ったメニュー
め に ゅ ー

は豪華
ご う か

でした。初
はじ

めてだっ

たので、ローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

ということがよくわかりました。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 災害時
さいがいじ

にガス
が す

が使
つか

えるかは疑問
ぎ も ん

でしたが、備蓄
び ち く

する意識付
い し き づ

けはで

きたと思
おも

います。区民
く み ん

の皆
みな

さんにも認知
に ん ち

してもらえるといいと思
おも

います。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 ローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

が習慣
しゅうかん

にならないといけないと思
おも

いました。 
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岩瀬
い わ せ

委員
い い ん

 12ヶ月分
かげつぶん

はどれぐらいの量
りょう

でしたか。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 量
りょう

は示していませんでした。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 缶詰
かんづめ

や切
き

り干
ほ

し大根
だいこん

など、自分
じ ぶ ん

で量
りょう

を決
き

めて 12ヶ月分
かげつぶん

を貯
た

めて、

それを使
つ

っていくという考
かんが

え方
かた

でした。ローリングストック
ろ ー り ん ぐ す と っ く

の意味
い み

を勉強
べんきょう

しました。 

岩瀬
い わ せ

委員
い い ん

 いろいろチラシ
ち ら し

はありますが、意識
い し き

を高
たか

められるチラシ
ち ら し

があればい

いと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 防災手帳
ぼうさいてちょう

にも備蓄品
びちくひん

は書
か

いてありますし、「備
そな

える。かわさき」とい

うパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

もあります。チラシ
ち ら し

を配布
は い ふ

しただけでは意識付
い し き づ

けは難
むずか

しいの

ではないかということで、いろいろな機会
き か い

に体験
たいけん

してもらうことがいいので

はないかという意見
い け ん

だったと思
おも

います。防災手帳
ぼうさいてちょう

も配
くば

るだけではわからない

ので、防災訓練
ぼうさいくんれん

などで体験
たいけん

してもらえばと思
おも

います。紙
かみ

で伝
つた

えるだけでな

く、直接
ちょくせつ

出向
で む

いて伝
つた

えていく作業
さぎょう

が大事
だ い じ

だと思
おも

います。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 実際
じっさい

にやることが大事
だ い じ

だと思
おも

います。11月
がつ

26日
にち

は実際
じっさい

にやります

か。

事務局
じむきょく

 11月
がつ

26日
にち

は防災手帳
ぼうさいてちょう

に書
か

き込
こ

んでもらうことまでやります。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 実地
じ っ ち

体験
たいけん

をやった方
ほう

がいいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 防災手帳
ぼうさいてちょう

がチラシ
ち ら し

代
か

わりということでどうでしょうか。11月
がつ

26日
にち

には自助
じ じ ょ

の大切
たいせつ

さについて掲載
けいさい

されている防災手帳
ぼうさいてちょう

を配
くば

って、記入
きにゅう

してもら

います。それを携帯
けいたい

することの大切
たいせつ

さも伝
つた

えたいと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
い い ん

 防災手帳
ぼうさいてちょう

を活
い

かすために、その方法
ほうほう

がいいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 11月
がつ

26日
にち

の田島
た じ ま

支援
し え ん

学校
がっこう

桜
さくら

校
こう

で行
おこな

う区
く

の総合防災訓練
そうごうぼうさいくんれん

の時
とき

に、防災
ぼうさい

手
て

帳
ちょう

のブース
ぶ ー す

を確保
か く ほ

しましたので、ご参加
さ ん か

される方がいたらご連絡
れんらく

お願
ねが

い

します。
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新井
あ ら い

（一
かず

）委員
い い ん

 どの程度
て い ど

の防災訓練
ぼうさいくんれん

ですか。

事務局
じむきょく

 他
ほか

の防災訓練
ぼうさいくんれん

よりさまざまな設備
せ つ び

が用意
よ う い

されています。津波
つ な み

の

バーチャ
ば ー ち ゃ

ル
る

な体験
たいけん

施設
し せ つ

などもあります。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 桜
さくら

校
こう

に避難
ひ な ん

する町会
ちょうかい

に声
こえ

をかけているということです。11月
がつ

26

日
にち

は参加
さ ん か

できる方
かた

はご参加
さ ん か

ください。 

  ＜審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

２：自転車事故防止
じ て ん し ゃ じ こ ぼ う し

と防犯対策
ぼうはんたいさく

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
し ん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議課題
し ん ぎ か だ い

２について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ステッカー
す て っ か ー

の配布
は い ふ

先
さき

について検討
けんとう

したいと思
おも

います。資料
しりょう

2 に書
か

いていますが、老人会
ろうじんかい

に配布
は い ふ

するという意見
い け ん

もありました。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 素材
そ ざ い

はなんですか。 

事務局
じむきょく

 シール
し ー る

です。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 枚数
まいすう

はどれぐらいですか。 

事務局
じむきょく

 12,000枚
まい

程度
て い ど

つくろうと思
おも

っています。 

堂本
どうもと

委員
い い ん

 小
しょう

・中学校
ちゅうがっこう

の学生さんはどれぐらいですか。 

塚原
つかはら

委員
い い ん

 15,000人
にん

は超
こ

えていると思
おも

います。

事務局
じむきょく

 全員
ぜんいん

に配布
は い ふ

は難
むずか

しいので、配布先
はいふさき

として小学校
しょうがっこう

３年生
ねんせい

で行
おこな

う自転車
じてんしゃ

教室
きょうしつ

を検討
けんとう

しています。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 年末
ねんまつ

のキャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

の時
とき

に配布
は い ふ

して、貼
は

ってくれるといいですが。 
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事務局
じむきょく

 交通事故防止
こ う つ う じ こ ぼ う し

キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

は年末
ねんまつ

だけではなく、春夏秋冬
はるなつあきふゆ

とやってい

ます。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 集 客 力
しゅうきゃくりょく

がある店舗
て ん ぽ

でやるといいと思
おも

います。混雑
こんざつ

しない日
ひ

、

迷惑
めいわく

がかからない日
ひ

がいいと思
おも

います。お願
ねが

いできるとは思
おも

いますが、やれ

るかどうか。 

 ステッカー
す て っ か ー

はこれでご了 承
りょうしょう

いただけるでしょうか。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 委員
い い ん

が配布
は い ふ

する方
ほう

がいいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 キャンペーン
き ゃ ん ぺ ー ん

の日
ひ

は決
き

まっているので、その日
ひ

に行
おこな

ってお手伝
て つ だ

い

できればいいと思
おも

います。無理
む り

なら来春
らいしゅん

になるかと思
おも

います。 

 店舗
て ん ぽ

でやる場合
ば あ い

は、店舗
て ん ぽ

の許可
き ょ か

が必要
ひつよう

になります。 

事務局
じむきょく

 駅前
えきまえ

で配
くば

る場合
ば あ い

は警察
けいさつ

の許可
き ょ か

が必要
ひつよう

となります。 

木村
き む ら

委員
い い ん

 公的
こうてき

な駐 車 場
ちゅうしゃじょう

で管理
か ん り

している人
ひと

に貼
は

ってもらってはどうでしょう

か。

事務局
じむきょく

 本来
ほんらい

の業務
ぎょうむ

があるので、難
むずか

しいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 ただ配
くば

るよりは声
こえ

をかけるといいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 高校
こうこう

ではスケアードストレート
す け あ ー ど す と れ ー と

方式
ほうしき

の教室
きょうしつ

の時
とき

に行
おこな

って、配
くば

ること

も考
かんが

えられます。

 有効
ゆうこう

な場
ば

を検討
けんとう

して、区民
く み ん

会議
か い ぎ

で一緒
いっしょ

に 行
おこなっ

っていただくということでいい

でしょうか。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 それでいいと思
おも

います。

  ＜審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

３：「かわさき」の観光
かんこう

・文化
ぶん か

の情報発信
じょうほうはっしん

＞ 

「資料
しりょう

１：審議課題
し ん ぎ か だ い

について」を用
もち

いて、審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

３について事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。
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戸村
と む ら

委員
い い ん

 配布
は い ふ

資料
しりょう

（川崎区
かわさきく

ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

あれこれ）の説明
せつめい

。ガイド
が い ど

マップ
ま っ ぷ

に

出
で

たものを１枚
まい

にまとめた地図
ち ず

についても説明
せつめい

。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 非常
ひじょう

にいいものができたので活
い

かしたいと思
おも

います。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 これで多
おお

いと見
み

るか、少
すく

ないと見
み

るかだと思
おも

います。私
わたし

は少
すく

ないと

感
かん

じました。 

木村
き む ら

委員
い い ん

 駅前
えきまえ

に掲示
け い じ

することも考
かんが

えられます。この地図
ち ず

の対象
たいしょう

は川崎
かわさき

市民
し み ん

か、他
ほか

から来
き

た人
ひと

ですか。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 主
おも

には他
ほか

から来
き

た人
ひと

だと思
おも

います。バスルート
ば す る ー と

も入
い

れたかったので

すが。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 区民
く み ん

会議
か い ぎ

から区
く

の観光協会
かんこうきょうかい

に提案
ていあん

したらいいと思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 既存
き そ ん

のもので足
た

りないものはどこでしょうか。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 全
すべ

て網羅
も う ら

しているところだと思
おも

います。初
はじ

めて来
き

た人
ひと

に渡
わた

すにはい

いと思
おも

います。

中村
なかむら

委員
い い ん

 知事
ち じ

と話
はなし

をした時
とき

に、2020年
ねん

に向
む

けて、川崎
かわさき

は羽田
は ね だ

にも近
ちか

いのでち

ょっと寄
よ

ることを提案
ていあん

したらいいと話
はな

しました。観光協会
かんこうきょうかい

などに提案
ていあん

したら

いいのではないでしょうか。コース
こ ー す

を作
つく

る時
とき

に参考
さんこう

にしてもらってもいいと

思
おも

います。 

戸村
と む ら

委員
い い ん

 川崎区
かわさきく

が観光
かんこう

マップ
ま っ ぷ

を作
つく

るより、観光協会
かんこうきょうかい

が作
つく

ったほうがいいと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 羽田
は ね だ

からの橋
はし

もかかります。観光協会
かんこうきょうかい

ではこれに沿
そ

って何
なに

かして

もらえるといいと思
おも

います。

事務局
じむきょく

 川崎区
かわさきく

の資源
し げ ん

が網羅
も う ら

されているので、外国人
がいこくじん

がふらっと立
た

ち寄
よ

る時
とき

に

参考
さんこう

になるということでしょうか。



9

中村
なかむら

委員
い い ん

 全部
ぜ ん ぶ

を回
まわ

るのではなく、何分間
なんふんかん

で回
まわ

れますよ、というコース
こ ー す

をつく

る。旅籠
は た ご

やわらじの体験
たいけん

をしたいというニーズ
に ー ず

があると聞
き

いています。その

ようなニーズ
に ー ず

を参考
さんこう

に、観光協会
かんこうきょうかい

やガイド
が い ど

の会
かい

に意識
い し き

をもってもらって、そ

れぞれの特性
とくせい

を活
い

かすことを提案
ていあん

したいと思
おも

います。

木村
き む ら

委員
い い ん

 ターゲット
た ー げ っ と

をどこにするかということもあると思
おも

います。川崎
かわさき

市民
し み ん

でなく、外
そと

から来
く

る人、外国人
がいこくじん

が一番
いちばん

いいと思
おも

います。その場合
ば あ い

、これを見
み

せても消化
しょうか

できないと思
おも

います。

戸村
と む ら

委員
い い ん

 チラシ
ち ら し

は外国人
がいこくじん

向
む

けになっています。区民
く み ん

会議
か い ぎ

ではパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

の

紹介
しょうかい

をするということだと思
おも

います。

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 川崎駅北口
かわさきえききたぐち

の観光
かんこう

案内所
あんないじょ

では外国人
がいこくじん

向
む

けにアナウンス
あ な う ん す

もやると思
おも

います。

副区長
ふくくちょう

 「川崎
かわさき

日和
び よ

り」は戸村
と む ら

委員
い い ん

が作成
さくせい

したものに一番
いちばん

、類似
る い じ

しています。

外国人
がいこくじん

向
む

けについては、川崎
かわさき

市
し

に来
き

てくれた人
ひと

より、現地
げ ん ち

にいる人
ひと

に川崎
かわさき

を

PR するという方向
ほうこう

で、JTB などに商品開発
しょうひんかいはつ

してもらっています。 

 一番
いちばん

ほしいのは、ガイド
が い ど

ブック
ぶ っ く

に載
の

っていないところを見
み

たがっている

外国人
がいこくじん

が多
おお

いので、それを見
み

つけてもらうことです。山梨
やまなし

では今
いま

まで知
し

られ

てなかった富士山
ふ じ さ ん

と五重塔
ごじゅうのとう

が見
み

える場所
ば し ょ

が観光
かんこう

地
ち

になっています。川崎
かわさき

でそ

のような場所
ば し ょ

をどう見
み

つけてもらうかが課題
か だ い

だと思
おも

います。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 渋谷
し ぶ や

のスクランブル
す く ら ん ぶ る

交差点
こうさてん

がパフォーマンス
ぱ ふ ぉ ー ま ん す

をやる観光
かんこう

地
ち

になって

います。

木村
き む ら

委員
い い ん

 川崎
かわさき

が観光
かんこう

の成長株
せいちょうかぶ

であるそうで、ハロウィーン
は ろ う ぃ ー ん

とかなまら祭
まつ

りが

注目
ちゅうもく

されています。

中村
なかむら

委員
い い ん

 イベント
い べ ん と

をアピール
あ ぴ ー る

するといいと思
おも

います。川崎区
かわさきく

はインド
い ん ど

や

ベトナム
べ と な む

の祭
まつ

りもあります。 

 イベント
い べ ん と

が中心
ちゅうしん

になると宗 教 性
しゅうきょうせい

が薄
うす

れていく面
めん

もあります。知事
ち じ

との話
はなし

では宗 教
しゅうきょう

の祈
いの

りの拠点
きょてん

も大事
だ い じ

にしたらいいということも出
で

ていました。
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2020年
ねん

はチャンス
ち ゃ ん す

なので、いろいろな国
くに

の宗 教
しゅうきょう

を勉強
べんきょう

するのもいいかと思
おも

いました。 

事務局
じむきょく

 前回
ぜんかい

、前々回
ぜんぜんかい

は区民
く み ん

が知
し

らないから区民
く み ん

に伝
つた

えるという話
はなし

でした。ど

ういった提案
ていあん

をするか的
まと

を絞
しぼ

った方
ほう

がいいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 観光協会
かんこうきょうかい

に相談
そうだん

してアドバイス
あ ど ば い す

をいただいてはどうでしょうか。 

事務局
じむきょく

 観光協会
かんこうきょうかい

や経済労働局
けいざいろうどうきょく

がどういうことを検討
けんとう

しているかを聞
き

いて、

それを区民
く み ん

会議
か い ぎ

が応援
おうえん

するということはどうでしょうか。 

中村
なかむら

委員
い い ん

 縦割
た て わ

りをつなげることを区民
く み ん

会議
か い ぎ

がやりましたということでもいい

と思
おも

います。 

事務局
じむきょく

 2020年
ねん

に向
む

けて何
なに

かをやろうということは共通
きょうつう

していると思
おも

いますの

で、区民
く み ん

が後押
あ と お

しすることを区民
く み ん

会議
か い ぎ

の提案
ていあん

として検討
けんとう

してみたいと思
おも

いま

す。戸村
と む ら

委員
い い ん

の成果物
せいかぶつ

は区民
く み ん

会議
か い ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

で紹介
しょうかい

して、これまでの

一生懸命
いっしょうけんめい

議論
ぎ ろ ん

したことを示
しめ

していきたいと思
おも

います。 

浦野部会長
うらのぶかいちょう

 川崎区
かわさきく

が 2020年
ねん

に向
む

けて動
うご

いています。キングスカイフロント
き ん ぐ す か い ふ ろ ん と

が

あり、羽田
は ね だ

空港
くうこう

と殿町
とのまち

、扇島
おうぎしま

と水江町
みずえちょう

を結
むす

ぶ橋
はし

も出来
で き

ます。注目
ちゅうもく

される区
く

なので、我々
われわれ

の提案
ていあん

が一
ひと

つでも通
とお

ればいいと思
おも

います。 

（２）審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

２） 

審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

２： 審議
し ん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

３ その他
た

・特
とく

になし。 

（水谷
みずたに

副区長
ふくくちょう

） 

 遅
おそ

い時間
じ か ん

までありがとうございました。３つのテーマ
て ー ま

に共通
きょうつう

しているところがあ

ると思
おも

いました。それは、役所
やくしょ

がやっていることが本当
ほんとう

に区民
く み ん

に届
とど

いているかとい

うことで、そこを考
かんが

えていただけているのがありがたいと思
おも

いました。どうやった
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ら本当
ほんとう

に意識付
い し き づ

けができるかということで言
い

えば、防災
ぼうさい

については、手
て

を動
うご

かすと

いう提案
ていあん

になっていると思
おも

います。ステッカー
す て っ か ー

もどうやったら貼
は

ってもらえるかと

いうことを考
かんが

えていただいている。観光
かんこう

も届
とど

いていないので、いかに届
とど

けるかとい

う議論
ぎ ろ ん

がなされていました。届
とど

いていないことをどう届
とど

けるかという提案
ていあん

をしても

らっていると強
つよ

く思
おも

いました。 

 後
あと

２回
かい

ですが、ぜひ提案
ていあん

をしていただければと思
おも

います。どうもありがとうござ

いました。 

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

８時
じ

20分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


